

Envía el grupo británico The Rolling Stones mensaje al pueblo cubano



La Habana, 22 mar (RHC) El grupo británico The Rolling Stones envió este martes un video en español al pueblo cubano que demuestra sus deseos de tocar en La Habanaa pocos días de su primer concierto en Cuba.

¡Hola Cuba!, Estamos muy felices por tocar para ustedes. Hemos estado en muchos lugares increíbles, pero este concierto será histórico para nosotros y esperamos que para ustedes también, afirmó la voz del líder del conjunto, Mick Jagger.

Gracias por recibirnos en su hermoso país, esperamos verlos el 25 de marzo en la Ciudad Deportiva de La Habana, concluyó el mensaje.

La cita musical, gratuita para la audiencia nacional e internacional, tendrá lugar el viernes en los predios del coliseo deportivo capitalino; está previsto que comience a las 20:30 hora local y se dure dos horas y 15 minutos.

Por su parte, el productor del concierto, Dale Skjerseth, en su más reciente encuentro con la prensa

afirmó que su equipo nunca ha hecho un show como el que esperan tener en La Habana.

Según la prensa nacional y foránea, el suceso marcará varios hitos en la historia, tales como la primera presentación de un grupo británico de dicho género en Cuba y será el único concierto hasta el momento de The Rolling Stones en el Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/88057-envia-el-grupo-britanico-the-rolling-stones-mensaje-al-pueblo-cubano>



Radio Habana Cuba